

## Ferme Irma : le feu aurait éclaté dans la salle mécanique

: 2019-09-23



**L'incendie, qui a ravagé dimanche l'un des bâtiments de la ferme Irma de Saint-Albert, aurait pris naissance dans la salle mécanique au-dessus de la laiterie.**

«Les témoignages de gens et des photos tendent à le démontrer», a indiqué Mathieu Grenier, directeur du Service de protection contre les incendies de Warwick qui est retourné sur les lieux, lundi matin.



Quelque 35 pompiers ont combattu les flammes. (Photo  
[www.lanouvelle.net](http://www.lanouvelle.net))

Quelques pompiers ont dû intervenir de nouveau en matinée pour éteindre quelques petits foyers d'incendie.

Le feu, qui a éclaté vers 15 h dimanche, a rapidement pris de l'ampleur avec les vents et la ventilation en marche dans le bâtiment.

Aux dernières nouvelles, presque toutes les vaches, sauf une, ont été sauvées. «On a retrouvé une carcasse dans les décombres. La bête avait été sortie, mais elle est retournée dans le bâtiment», a précisé M. Grenier.

Une centaine de vaches se trouvaient dans le bâtiment incendié, mais la ferme possède un troupeau d'environ 400 têtes.

Les pertes, incluant les équipements, s'élèvent à plus d'un million de dollars.